

LA PRENSA
GRAFICA

HOY

1 muerto y casas destruidas

Un menor muerto, 10 casas dañadas y una bóveda bajo un tramo de la Avenida Masferrer destruida, dejaron antenoche las fuertes lluvias en la Comunidad El Prado, Col. Escalón en esta capital. (Inf. en Pág. 44).

Severos daños por lluvias

Dos casas derrumbadas y varias dañadas es el saldo dejado en la Col. Santo Domingo, de San Marcos, por las fuertes lluvias de antenoche. También se informa del derrumbe, por la misma causa, de un puente sobre el río Urbina, que unía a Ciudad Delgado con Cuscatancingo. (Inf. en Pág. 37).

Exito plan Rescate Nacional

La promoción de doctrinas políticas, económicas y sociales, que rompen el status individual y colectivo, lesionan los intereses de la Patria, sin embargo, se espera mucho éxito del plan de Gobierno "Rescate Nacional". (Inf. en Pág. 45).

Campaña cívica y moral

Los cuerpos de seguridad se proponen colaborar activamente en la campaña de rescate de los valores cívicos y morales, a través de concursos de Poesía, Teatro, Dibujo y Ortografía. (Inf. en Pág. 55).

FA halla fábrica explosivos

Depósito subterráneo, donde se fabricaban diversas clases de explosivos, descubrieron soldados del Batallón Belloso al desmantelar un campamento terrorista. (Inf. en Pág. 55).

Análizan medidas económicas

Reunión para conocer y analizar la profundidad y alcance de las medidas económicas del Programa de Gobierno que afectan a la industria salvadoreña, organiza para hoy viernes la Asociación Salvadoreña de Industriales —ASI—. (Inf. en Pág. 67).

EDITORIALES

Cauteloso renacer de Polonia

Hemos seguido con creciente expectativa, el fascinante y trascendental proceso polaco, desde el estalinismo crudo de la ley marcial en 1981 hasta la situación actual, en que el Partido Comunista ha perdido prácticamente la hegemonía. El 13 de junio, titulábamos nuestro Editorial: "Hacia el fin del comunismo en Polonia". (Editorial en Pág. 7).

UN DIA EN NUESTRA HISTORIA

Alegría en San Antonio del Monte

(Viernes 25 de Agosto de 1939). Muy concurrida estuvo la reciente festividad religiosa en San Antonio del Monte, departamento de Sonsonate, debido a los millares de personas que visitaron la población. Se dijo que este año la pomposidad fue mayor, porque asistió mayor cantidad de personas que han recibido ayuda milagrosa de parte de San Antonio.

INDICE

Nacionales.....	2-3	Platillos.....	35
Internacionales.....	4-5	Deportes.....	47-50
Editoriales.....	6-7	Cómicos.....	52-54
Panorama Económico.....	8	Clasificados.....	56-66
Sociales.....	10-36	Cines.....	67-71
Horóscopo.....	17	Indicador.....	70
La Cámara.....	35		

Protesta de El Salvador por ayuda que sandinistas facilitan al FMLN

El Salvador ha protestado nuevamente ante el gobierno de Nicaragua, porque continúa prestando ayuda al FMLN, "a pesar de los acuerdos firmados por los Presidentes centroamericanos".

La protesta dirigida al Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Manuel D'Escoto Brockman, por el Vicecanciller Ricardo Orlando Valdivieso, le recuerda los puntos 5 y 6 del procedimiento de Guatemala, donde Nicaragua se comprometió a no seguir prestando ayuda, a no prestar su territorio y no prestar ni permitir apoyo militar logístico a personas, organizaciones o grupos que intenten desestabilizar a los gobiernos del área, principalmente a El Salvador.

Se señala en la carta de protesta que en Alajuela, Costa del Sol y últimamente en Tela, el gobierno de Nicaragua ha ratificado ese compromiso.

Valdivieso subraya que el gobierno sandinista, en ningún momento, ha hecho honor a su palabra de no prestar el territorio de Nicaragua y de no brindar ayuda militar, logística, financiera y propagandística al FMLN.

Una de las pruebas que se señalan es que las oficinas de Radio Venceremos, continúan operan-

do en la Colonia Las Palmas, en Managua y que las instalaciones de la misma operan con el Cerro Cosiguina, ubicado en la península del mismo nombre.

También se señala que en Realejo, Paso Estero Caballo, en la Península de Cosiguina, continúa operando una base logística del FMLN, que se dedica al trasiego de armas.

Otras pruebas señaladas por el Viceministro salvadoreño indican que la imprenta del FMLN, situada a 200 metros de la casa del gobierno, continúa imprimiendo propaganda subversiva del FMLN, con el sello de haberse impreso en México, D.F.; y que las sedes del FPL y del PRTC, continúan funcionando en la Colonia La Esperanza y en la carretera antigua a León, respectivamente.

Finalmente se pide al gobierno sandinista de Daniel Ortega, cumpla con los compromisos adquiridos ante el pueblo salvadoreño, los demás pueblos centroamericanos y comunidad internacional, y acepte, sin excusas de ninguna índole, la más enérgica protesta del gobierno salvadoreño, por permitir actos que atentan contra la seguridad e institucionalidad de El Salvador.

Fábrica subterránea de explosivos descubre F.A.

Depósito subterráneo, donde se fabricaban toda clase de explosivos, descubrieron soldados del Batallón Belloso al desmantelar un campamento terrorista.

Voceros de esta unidad táctica ubicaron el aludido reducto en los alrededores de la finca Mirasol, perteneciente a Quezaltepeque, La Libertad.

Dijeron que el lugar fue investigado con mayor detenimiento, luego de ser señalado por campesinos de la zona como un punto donde se reunían sujetos que no eran originarios de allí, en forma sospechosa.

Los grupos terroristas abandonaron este campamento sin ofrecer resistencia a los efectivos del Batallón "Gral. Ramón Belloso".

Fuertes cantidad de pólvora, aluminio en polvo, Trinitro-Tolueno y clavos de diferente grosor, cortados en distintos tamaños, fueron decomi-

sados al igual que numerosas minas "quitapié" y otros artefactos. El Cnel. Orlando Carranza, comandante del Batallón dijo, que esa unidad táctica continuará trabajando por todos los sectores con el objeto de erradicar a los grupos terroristas.

Mayor control en zona

Asimismo el militar, dio a conocer que se mantiene una permanente vigilancia en carreteras, caminos y zonas del Departamento de La Libertad, con unidades especiales que llevan a cabo acciones de contrainsurgencia.

Indicó que estas unidades están operando en forma coordinada a nivel nacional con el objeto de garantizar a la ciudadanía honrada, seguridad, movilización a sus fuentes de trabajo y evitar que la subversión dañe los bienes del pueblo.



MEDIDAS DEL GOBIERNO. Ginno Bettaglio (al centro), presidente de la Unión de Dirigentes Empresariales, informa sobre la importancia de conocer a fondo las medidas económicas del nuevo gobierno, para generar mayor confianza en la empresa privada. UDES ha organizado la "Primera Cena del Dirigente Empresarial".

Más estudio en Asamblea a ley propone CASALCO

Después de haber aprobado en términos generales el proyecto de Ley Reguladora de la Participación de Empresas Extranjeras dedicadas al Diseño, Consultoría, Construcción y Supervisión, el pleno legislativo reconsideró su decisión y regresó dicha pieza a la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales.

La reconsideración surgió cuando se analizaba el documento artículo por artículo, dando pie a dudas sobre si dicha ley significaría una cortapisa a donativos de países amigos o si provocaría represalias.

Dicha ley es solicitada por la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO) y tiende, afirman los interesados, a salvaguardar los intereses de las empresas salvadoreñas.

La comisión legislativa emitió una resolución favorable luego de haber escuchado a los ministros de Planificación,

Obras Públicas y de Relaciones Exteriores.

Varios diputados comentaron fuera del recinto, que aprobar dicha ley podría dar lugar a que se congele el trabajo a salvadoreños residentes en otros países o que esos mismos países decreten leyes similares dedicadas a El Salvador.

Al regresar a la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, el Proyecto de Ley, los diputados tendrán nuevamente que oír más opiniones para enviarla nuevamente al pleno, para su consideración final.

Más estudios

Según informaron se espera que en los próximos días la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, después de analizar el citado Proyecto de Ley, al regresar la referida ley, sean tomadas en consideración las observaciones que fueron señaladas por el pleno legislativo.



EXTORSION. (Santa Ana). Jesús Zepeda Martínez y su hija Irma Zepeda de Posada, capturados por la 2da. Brigada de Infantería cuando recogían un paquete conteniendo supuestamente 40 mil colones, como extorsión al agricultor Antonio Ronquillo.